

“Engrandecerás a tu pueblo, no elevando los tejados de sus viviendas, sino las almas de sus habitantes.”

(Epicteto)

Probablemente ya desde la antigua Grecia se pretendía resaltar la importancia del desarrollo personal y moral de los individuos como la verdadera forma de progreso para una comunidad.

Pero, como comunidad, ¿quiénes somos los yeperos? ¿de dónde venimos? ¿cuál ha sido nuestra aportación a la historia y a la cultura en cada una de sus manifestaciones?

Probablemente, todos los yeperos en algún momento hayamos escuchado anécdotas de la importancia de nuestra historia civil y religiosa. No en vano al acercarte a la villa percibimos como se erige majestuosa la Iglesia de San Benito Abad, protagonista indiscutible de nuestro pueblo, sin embargo, Yepes ha sido más que un símbolo religioso.

Con el ánimo de dar respuesta a estas preguntas nace la asociación cultural privada y sin ánimo de lucro “Yepes eres Tú” cuyo fin primordial es el impulso y promoción de la cultura y patrimonio de Yepes desde una perspectiva eminentemente técnica. Con la aportación de toda aquella información documentada que pueda ser objeto de publicación.

No solo nos enfocaremos en el patrimonio histórico sino también en la creación emergente de nuevos proyectos que destaque la identidad “Yepes” dentro y fuera de nuestros límites municipales. “Yepes eres Tú” se constituye para destacar la historia y cultura de Yepes como pieza esencial de la realidad e imagen de un pueblo y de su proyección.